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Уважаемые коллеги!

Высылаем мартовский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ДЕПУТАТЫ ФРАКЦИИ «СР» ВНЕСЛИ В ГОСДУМУ ЗАКОНОПРОЕКТ О ВВЕДЕНИИ 
ПРОГРЕССИВНОЙ ШКАЛЫ НДФЛ

Депутаты фракции 
«Справедливая Россия» Сер-
гей Миронов, Василий Шве-
цов, Валерий Гартунг, Ми-
хаил Емельянов, Александр 
Тарнавский внесли в Госдуму 
проект федерального закона 
№ 753660-6 «О внесении изме-
нений в главу 23 части второй 
Налогового кодекса Россий-
ской Федерации в части вве-
дения прогрессивной шкалы 
налога на доходы физических 
лиц».

Законопроект вносит со-
ответствующие изменения в 
пункт 1 статьи 224 Налогово-
го кодекса РФ и вводит про-
грессивную шкалу налогоо-
бложения по доходам граждан, 
превысивших с начала года 24 
миллиона рублей.

Законопроект предусма-

тривает введение следующих ста-
вок налога в отношении доходов, 
облагаемых НДФЛ в порядке, 
указанном в пункте 1 статьи 224 
Налогового кодекса РФ:

- по доходам до 24 милли-
онов рублей включительно – 13 
процентов;

- по доходам свыше 24 мил-
лионов, но не более 100 миллио-
нов рублей – 25 процентов;

- по доходам свыше 100 
миллионов рублей, но не более 
200 миллионов рублей – 35 про-
цента;

- по доходам свыше 200 мил-
лионов рублей – 50 процентов.

Авторы документа указыва-
ют на то, что учитывая указанные 
пороги применения прогрессив-
ных ставок налогообложения, 
законопроект затрагивает мини-
мальное число лиц, но именно 

тех, на кого приходится боль-
шая доля доходов трудоспособ-
ного населения нашей страны.

Как пояснил депутат Ва-
силий Швецов, «законопро-
ектом о прогрессивной шка-
ле налогообложения Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
подчеркивает, что налоговая 
политика имеет не только фи-
скальное предназначение, свя-
занное со сбором налогов, но и 
стимулирующее».

«К сожалению, в настоя-
щее время налоговая политика 
создает крупным бизнесменам 
все условия по выводу зарабо-
танных их компаниями средств 
в категорию личных доходов. 
После уплаты незначительных 
налогов эти средства становят-
ся легальными, их можно смело 
выводить в любую страну мира 
для покупки недвижимости, яхт 
и прочего», – пояснил он.

«Предложенный Партией 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
вариант, предполагает высокую 
ставку налогов на сверхдохо-
ды. Такая налоговая политика 
будет способствовать не только 
снижению социального нера-
венства, сдерживая сверхпотре-
бление, но и предотвращению 
вывода капитала из России. Она 
будет стимулировать направле-
ние прибыли не на личное обо-
гащение, а на развитие пред-
приятий», – добавил депутат.

Подробнее о законопроек-
те можно узнать на партий-
ном сайте: spravedlivo.ru



ГОСДУМА УТВЕРДИЛА 20 ВОПРОСОВ К ПРАВИТЕЛЬСТВУ

 Ежегодный 
отчет правитель-
ства состоится 21 
апреля, каждая 
фракция задаст 
пять вопросов.

Перечень во-
просов правитель-
ству на ежегодном 
отчете 21 апреля 
утвержден на засе-
дании и отправлен 
на согласование в 
совет Госдумы, рас-
сказал Владимир 
Поздняков (КПРФ). 
Документ есть в 
распоряжении «Ве-
домостей». Во-
просы достаточно 
интересные, будет 
задано по пять от 
каждой фракции, 
объяснил депутат. 

Единороссов будет вол-
новать, как правительство 
отнесется к разработке эко-
номической стратегии, «уста-
навливающей основные пара-
дигмы и принципы управления 
экономикой, а также усиление 
планирования и госрегулиро-
вания». Еще один вопрос - ка-
ким образом правительство 
планирует поддерживать по-
купательскую способность на-
селения в связи с обесценива-
нием заработных плат, пенсий 
и уменьшением индексации 
социальных выплат. Депутаты 
от партии власти спросят пра-
вительство об эффективных 
мерах борьбы с низкой пла-
тежной дисциплиной в ЖКХ. 
«Единую Россию» заботит и 
состояние дорог: у правитель-
ства поинтересуются, как бу-
дет осуществляться удвоение 
дорожной сети с учетом сокра-
щения бюджета. Последний 

вопрос единороссов - о поддерж-
ке субсидирования сельхозпред-
приятий.

Коммунисты потребуют 
от правительства информации 
о прекращении регулирования 
валютного курса Центробанка, 
об импортозамещении и возрож-
дении отечественных торговых 
сетей, а также о состоянии от-
ечественного машиностроения. 
Отдельно будут заданы вопросы 
о реализации импортозамеще-
ния продуктов и о снижении по-
требительского спроса.

Либерально-демократиче-
ская фракция озаботится поли-
тикой сдерживания экономиче-
ского роста в стране периодом 
санкций, импортозамещения. 
Депутаты от ЛДПР спросят о 
профилактике коррупционных 
преступлений, а также о раз-
решении государственных ин-
тересов и интересов бизнеса. 
Также либерал-демократы поин-

тересуются у правительства, 
каким образом будет сниже-
на нагрузка на федеральные 
и региональные бюджеты 
для стабилизации тарифов на 
электроэнергию и пассажир-
ские перевозки.

Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ собирается уз-
нать об обеспечении инвали-
дов техническими средствами 
реабилитации, а также о том, 
что предпримет правительство 
для того, чтобы господдерж-
ка банкам пошла на развитие 
реального сектора экономики. 
Эсеров будет волновать во-
прос помощи и профилакти-
ки бездомным, рост платы по 
ЖКХ и проблема занятости 
населения.

Источник: ВЕДОМОСТИ



АНДРЕЙ КРУТОВ О НАЛОГОВЫХ ЛЬГОТАХ ДЛЯ МАЛОГО БИЗНЕСА

Проект федерального 
закона призван регулиро-
вать налогообложение для 
индивидуальных предпри-
нимателей. Своим мнением 
на этот счёт поделился один 
из авторов законопроекта 
Андрей Крутов.

- Одной из основных це-
лей антикризисных мер долж-
но быть сохранение, а лучше 
преумножение рабочих мест. 
Для того, чтобы в условиях 
санкций это сделать, нам не-
обходимо найти точки роста 
экономики, прежде всего, 
внутри страны. И мы увере-
ны, что малый бизнес, прежде 
всего, как нельзя лучше под-
ходит на роль такой точки ро-
ста и сектора, где мы можем 
создать и приумножить ра-
бочие места. Причём сделать 
это в массовом порядке и от-
носительно дешево, посколь-
ку, как известно, одно рабочее 
место в малом бизнесе от 10-
ти до 100 раз дешевле, чем в 
среднем или крупном.

Суть предложенного 
нами законопроекта очень 
проста, то есть там два основ-
ных положения. Первое – это 
полноценные налоговые ка-
никулы на два года всем субъ-
ектам малого предпринима-
тельства: и индивидуальным 
предпринимателям, и пред-
приятиям в форме юридиче-
ских лиц.

И мы предлагаем эти 
налоговые каникулы и для 
вновь открывающихся инди-
видуальных предпринима-
телей, малых предприятий и 
для уже действующих в дан-
ный момент на территории 
Российской Федерации.

И второе основное поло-
жение нашего законопроекта 
– сокращение вот тех самых 
налогоподобных выплат в виде 
социальных взносов во внебюд-
жетные фонды. Мы предлага-
ем, чтобы в совокупности эта 
нагрузка, с учётом положения 
нашего законопроекта, не пре-
вышала для субъектов мало-
го предпринимательства 17%: 
16% – в Пенсионный фонд и, 
соответственно, по 0,5% в соц-
страх и медстрах. Это основные 
положения того, что мы предла-
гаем.

Некоторое время назад 
мы с вами приняли правитель-
ственный вариант налоговых 
каникул, но, к сожалению, он 
чрезмерно ограничивает круг 
субъектов малого предприни-
мательства, которые подпадают 
под его действие. Правитель-
ственный вариант налоговых 
каникул распространяется толь-
ко на индивидуальных предпри-
нимателей, только в отдельных 
сверах народного хозяйства, 
таких как социальное обеспе-
чение, производственная де-

ятельность, инновационная 
деятельность. Кроме того, эти 
налоговые каникулы вводятся 
только по решению субъектов 
Российской Федерации, на их 
усмотрение.

Поэтому мы подсчита-
ли, что коснуться эти нало-
говые каникулы могут край-
не незначительной части 
индивидуальных предприни-
мателей, порядка 5-10 тысяч 
индивидуальных предприни-
мателей в год из 3 миллионов 
550 тысяч индивидуальных 
предпринимателей, которые 
действуют в России на сегод-
няшний день, это две десятые 
процента, это крайне мало.

Тем более, что прави-
тельственный вариант, к со-
жалению, не может вернуть в 
сферу предпринимательской 
деятельности, в сферу эконо-
мической активности прак-
тически миллион индивиду-
альных предпринимателей, 
которые прекратили свою де-
ятельность в течение послед-
них двух-трёх лет.



ПРАВИТЕЛЬСТВО ПАРЛАМЕНТ ТОЧИТ: ПЕНСИОННЫЙ ВОЗРАСТ
ГОТОВЯТСЯ ПОВЫСИТЬ

Из-за дефицита Пенси-
онного фонда правительство 
РФ не оставит идею повы-
шения пенсионного возрас-
та. Если раньше в Госдуме и 
Совфеде категорически вы-
ступали против такого пред-
ложения, то сейчас обсуждают 
конкретные сроки нововведе-
ния
«Идея фикс» правительства

В Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ уверены, что 
разговоры о повышении пенси-
онного возраста будут носить 
перманентный характер, так как 
это «идея фикс» либеральной 
части нынешнего правитель-
ства РФ. «Либеральные деятели 
правительства РФ будут всег-
да подымать тему повышения 
пенсионного возраста, посколь-
ку это их идея фикс», — за-
явил первый замглавы фракции 
«Справедливая Россия» Михаил 
Емельянов. «В России слишком 
маленькие доходы, чтобы ра-
ботала накопительно-страховая 
система. А для них проблема 
в том, что люди слишком рано 
выходят на пенсию», — рассуж-
дает парламентарий.

По мнению депутата Гос-
думы, если нынешний состав 
правительства продолжит свою 
работу, он вполне может прий-
ти к решению повышения пен-
сионного возраста. «Иначе они 
концы с концами не сведут, по-
тому что они не хотят менять 
саму пенсионную систему», — 
пояснил он.

По словам Емельянова, 
необходимо переходить к рас-
пределительной пенсионной 
системе от накопительно-стра-
ховой. Правительство вместо 
того, чтобы давно признать это 
и перейти к распределительной 
системе, «тупо давит — отсюда 
такие неправовые шаги, как за-

мораживание накопительной ча-
сти», рассуждает депутат.
С 2020 года повышать пенсион-

ный возраст каждый год
Вместе с тем если раньше 

в Совете Федерации и в Госдуме 
слышалось категорическое «нет» 
предложениям повысить пенси-
онный возраст, то теперь говорят, 
что вопрос нуждается в дискус-
сии. Так, в своем интервью спикер 
Совфеда Валентина Матвиенко 
заявила о необходимости решить 
вопрос, связанный с повышением 
пенсионного возраста. «Эта тема 
висит в воздухе. Давайте мы опре-
делимся: может, это надо делать, 
начиная с 2020 года. Давайте посо-
ветуемся по всем этим вопросам с 
людьми и открыто выслушаем все 
аргументы „за“ и „против“, и тог-
да мы поймем, нужно ли это нам 
делать или нет», — сказала она в 
интервью Интерфаксу. При этом 
Матвиенко считает возможным, 
«как вариант, с 2020 года ежегод-
но повышать пенсионный возраст 
на шесть месяцев, чтобы наши со-
граждане знали заранее о том, что 
их ждет, чтобы они понимали по-
литику в этой сфере».
Кризис заставить ждать пенсию 

дольше
Тема повышения пенсионно-

го возраста обсуждается в прави-
тельстве с начала нулевых годов. 
В 2012 году в Стратегии социаль-
но-экономического развития стра-
ны до 2020 года экспертами НИУ 
ВШЭ и РАНХиГС правительству 
было рекомендовано начать по-
степенное повышение пенсион-
ного возраста, чтобы он достиг 63 
лет для мужчин и женщин. Дей-
ствительно, в России один из са-
мых низких порогов пенсионного 
возраста среди развитых стран. 
Новую жизнь в эту идею вдохнул 
экономический кризис — про-
блема повышения пенсионного 
возраста была поднята в рамках 

обсуждения пакета антикризис-
ных мер правительства России. 
Так, в феврале 2015 года глава 
Минэкономразвития Алексей 
Улюкаев заявил о возможности 
возврата к дискуссии в прави-
тельстве о повышении пенсион-
ного возраста в рамках борьбы с 
кризисом.
Живем дольше, а пенсия как 

раньше
В феврале 2015 года ми-

нистр финансов Антон Силуа-
нов заявил о том, что Минфин 
считает важным в нынешнее 
кризисное время вернуться к 
дискуссии о повышении пенси-
онного возраста, однако теперь 
необходимость этой меры обу-
словлена не только дефицитом 
пенсионной системы, но также 
и демографическими и экономи-
ческими проблемами. По про-
гнозам экспертов, к 2035 году в 
России количество работающих 
россиян сравняется с числом 
пенсионеров, что сделает непо-
сильной нагрузку на пенсион-
ную систему. 

Ранее президент Влади-
мир Путин неоднократно заяв-
лял, что повышение пенсион-
ного возраста не будет. Однако 
теперь в позиции президента 
по этому крайне болезненно-
му и чувствительному вопросу 
уже нет былой однозначности: 
в ходе совещания по экономи-
ческим вопросам в феврале 
2015 года президент поручил 
экспертам рассмотреть возмож-
ность повышения пенсионного 
возраста. При этом в 2015 году 
вступила в силу «балльная» 
система пенсионных накопле-
ний — отсрочившим выход на 
пенсию платятся более высокие 
отчисления. То есть людей уже 
стимулируют рублем работать 
как можно дольше.

Источник: REGNUM.ru



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ПЕРВАЯ МЕДАЛЬ ИМЕНИ ГИРЕНКО В ПЕРМСКОМ КРАЕ У ЭСЕРОВ

Центральная избира-
тельная комиссия России на-
градила Веронику Куликову 
– Руководителя Аппарата 
регионального отделения 
пермских эсеров памятной 
медалью имени известного 
правозащитника.

4 марта на заседании 
ЦИКа в формате видеоконфе-
ренции проходило награжде-
ние Памятной медалью имени 
Н.М. Гиренко. Этой наградой 
Центризбиркома отмечается 
практический вклад в обеспе-
чение свободных выборов и 
референдумов в Российской 
Федерации, а также в разви-
тие института общественного 
контроля.

Руководство пермско-
го крайизбиркома в торже-
ственной обстановке вручило 
Веронике Дмитриевне заслу-
женную награду и поблаго-
дарило за честность и спра-
ведливость, проявленные во 

время избирательной кампании 
2014 года. Председатель Изби-
рательной комиссии Пермского 
края Игорь Вагин отметил, что 
это первая медаль Гиренко в 
Пермском крае.

Всего по итогам единого 
дня голосования 14 сентября 
2014 года Попечительский совет 
принял решение наградить де-
вять участников общественного 
контроля на выборах из восьми 
субъектов России. Всего в По-
печительский совет поступило 

141 представление на награж-
дение.

Справка. 
Николай Михайлович 

Гиренко (1940–2004 гг.) – вид-
ный ученый и общественный 
деятель, известный принци-
пиальностью позиций в осу-
ществлявшейся им правоза-
щитной деятельности, внес 
значительный вклад в разви-
тие институтов гражданского 
общества в Российской Феде-
рации, диалога гражданского 
общества с государственны-
ми органами. Признавая его 
вклад в укрепление демокра-
тических основ российского 
общества и придавая особое 
значение взаимодействию 
организаторов демократиче-
ских выборов и референду-
мов, проводимых на террито-
рии Российской Федерации, с 
общественностью, развитию 
общественного контроля, спо-
собствующего обеспечению 
свободных выборов и рефе-
рендумов в Российской Феде-
рации, Центральная избира-
тельная комиссия Российской 
Федерации учреждает Памят-
ную медаль имени Н.М. Ги-
ренко.



«ДЕПУТАТ НЕ ДОЛЖЕН ОБЕЩАТЬ, ДЕПУТАТ ДОЛЖЕН РАБОТАТЬ!»

12 марта прошло засе-
дание членов региональной 
Палаты депутатов Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Пермском крае. На сове-
щании члены РПД еще раз 
убедились, что даже один де-
путат в поле воин.

На встречу прибыли де-
путаты из отдаленного Коми-
Пермяцкого 
округа, юные 
народные из-
бранники из 
Горнозавод-
ского рай-
она, вновь 
и з б р а н н ы е 
в 2014 году 
депутаты из 
Березовско-
го района, 
конечно же, 
представи -
тели Перм-
ского края в 
Палате депу-
татов – муни-
ципа льные 
д е п у т а т ы 
из Лысьвенского городского 
округа и Добрянского района 
– и многие другие.

Вступительное слово 
принадлежало членам Сове-
та регионального отделения 
– Руководителю Аппарата 
Веронике Куликовой и Пред-
седателю Совета местного от-
деления Партии в Чайковском 
районе Александру Бутузову. 
В начале заседания председа-
тельствующие подвели итоги 
работы фракции «Справед-
ливая Россия» в Госдуме за 
2014 год в рамках программы 
«Пяти шагов к справедливо-
сти», объявили последние по-
правки в краевой закон о МСУ, 

отдельно упомянули о формате 
работы Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ с Общероссий-
ским народным фронтом.

Далее слово принадлежало 
прибывшим на совещание му-
ниципальным депутатам. Они 
на своем примере показали, как 
можно и нужно работать, даже 
при отсутствии однопартийцев 

и единомышленников в предста-
вительном органе. Как сказал во 
время последующей дискуссии 
член Совета регионального от-
деления, доктор технических 
наук Владимир Аликин: «Бьют 
не числом, а умением».

Одним из первых выступил 
депутат Земского Собрания Чер-
нушинского района Георгий По-
пов. Он был избран в 2014 году, 
в единственном числе от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
но это еще не мешало ему от-
стаивать свое мнение в Земском 
Собрании. Главной задачей де-
путата Георгий Дмитриевич 
видит приведение нормативно-
правовой базы в порядок, чтобы 

она работала на жителей рай-
она. «Заседание Земского Со-
брания – это открытый урок, 
к которому надо готовиться. 
Механическое поднимание 
рук зачастую признак абсо-
лютной неосведомленности 
того, за что голосует депутат», 
– говорит Георгий Попов.

Андрей Кобелев, депу-
тат город-
ской Думы 
Лысьвенского 
г о р од с ко г о 
округа, пред-
с т а в и т е л ь 
П е р м с к о г о 
края в Палате 
депутатов по-
делился суж-
дением о пре-
и м у щ е с т в е 
партийного 
депутата над 
б е с п а р т и й -
ным, поде-
лился своим 
опытом рабо-
ты в партий-
ной Палате 

депутатов и возможностями, 
которые она предоставляет 
для муниципального депу-
тата-эсера. Задачу депутата 
Андрей Геннадьевич видит 
в том, чтобы заставить рабо-
тать исполнительную власть. 
«Наша фракция в Думе сдела-
ла запрос в Росреестр, и вы-
яснилось, что в одной Лысьве 
29 тысяч бесхозных объектов 
недвижимого имущества! И 
это налогооблагаемая база. 
После этого, как исполнитель-
ная власть может сказать, что 
у них нет денег в бюджете?» 
– рассказал депутат.

Аналогичным мнением 
поделился другой представи-



тель Пермского края в Палате 
депутатов, депутат Совета де-
путатов Вильвенского сель-
ского поселения Добрянского 
муниципального района Эду-
ард Ковалев: «При недостатке 
должного контроля исполни-
тельная власть превращается 
в «правление барина» в от-
дельно взятом районе, где вся 
муниципальная власть опу-
тана сетью родственников и 
з н а к о м ы х . 
Точно такая 
же ситуация 
сложилась и 
в Добрянском 
районе. По 
моему запро-
су сейчас там 
ведется след-
ственная про-
верка».

Ю р и й 
Уточкин, де-
путат Сове-
та депутатов 
Сивинского 
сельского по-
селения, под-
твердил слова 
Андрея Ко-
белева своим примером. «Как 
только мы были избраны, пер-
вым делом 
посмотрели, 
в каких реги-
ональных и 
федеральных 
программах 
участвует му-
ниципалитет. 
Оказалось, ни 
в одной! Ни 
депутатам, ни 
главе, ни ад-
министрации 
попросту не 
хочется этим 
з а н и м а т ь -
ся! А мы по-

пробовали, приняли участие в 
программе расселения ветхого 
жилья, и уже построили 3 двух-
квартирных дома!» – сообщил 
Юрий Анатольевич. И это под-
властно депутату сельского по-
селения, хотя принято считать, 
что депутаты такого уровня 
практически не наделены реши-
тельными полномочиями.

Со стороны исполнитель-
ной власти выступил глава Ад-

министрации Всеволодо-Виль-
венского городского поселения, 

бывший депутат Александров-
ской городской Думы Дмитрий 
Мельчаков. Дмитрий Валерье-
вич в Партии с момента ее ос-
нования, столько же возглавля-
ет местное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Александровском районе. 
Несмотря на политический 
солидный возраст, Дмитрию 
Мельчакову пришлось стол-
кнуться с давлением со сто-

роны район-
ных властей, 
которое вы-
лилось в уго-
ловное дело. 
«Но Партия 
меня не оста-
вила. Сегодня 
мы выиграли 
суд, и завтра я 
снова возвра-
щаюсь к ра-
боте. Партия 
не оставит и 
вас, в любых 
ситуациях», – 
резюмировал 
Дмитрий Ва-
лерьевич.

На этой 
мажорной ноте депутаты по-
благодарили друг друга за цен-

ные сведения 
и полезную 
информацию. 
С л е д у ю щ е е 
з а с е д а н и е 
РПД анонси-
ровано уже на 
апрель. Алек-
сандр Бутузов 
в завершение 
поблагодарил 
всех присут-
ствующих за 
плодотворную 
работу.



ГОДОВЩИНА ВОЗВРАЩЕНИЯ КРЫМА И СЕВАСТОПОЛЯ В РОССИЮ

18 марта в Перми в 
честь годовщины присо-
единения Крыма к России 
прошел праздничный ми-
тинг-концерт. По оценкам 
пресс-службы губернатора, 
он собрал около 8 тысяч пер-
мяков.

Митинг проходил в скве-
ре у Пермского театра оперы и 

балета. На нем 
п р и с у т с т в о -
вали первые 
лица города и 
края, политиче-
ские партии и 
общественные 
движения. Раз-
делить празд-
ничное настро-
ение вышли и 
члены Партии 
СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ.

На меро-
приятии высту-

пили арт-группа «Хорус-квар-
тет, ансамбль «Воскресенье», 
ансамбль «Ба-ба-ту» и артист 
оперного театра Данис Хузин. 
Главным лозунгом мероприя-
тия стала фраза «Мы вместе!». 
Участники митинга держали 
плакаты с надписями «Возвра-
щение Крыма – торжество спра-
ведливости», «После Крыма за 

державу не обидно», «В во-
йне с фашизмом не отдали и 
сейчас не отдадим», «Всё – 
за Россию. Россия – за всех», 
«Воссоединение Крыма с Рос-
сией – воля народа!».

Справка. 
Референдум о статусе по-

луострова прошел в Крыму 16 
марта прошлого года. На нем 
за воссоединение с Россией 
проголосовали 96,77 % крым-
чан и 95,6 % севастопольцев. 
На основании официальных 
результатов референдума и 
Декларации о независимости, 
принятой Верховным Сове-
том Крыма, была провозгла-
шена независимая Республи-
ка Крым. 18 марта 2014 года 
Россия и Крым подписали до-
говор о вхождении Крымского 
полуострова в состав России.

По материалам источни-
ков: NewsKo, Business-class

ВЕСЕННИЙ ПРАЗДНИК В МОТОВИЛИХИНСКОЙ ШКОЛЕ ГОРОДА ПЕРМИ

Накануне главного 
женского праздника активи-
сты Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ поздравили 
коллектив педагогов шко-
лы№30.

В этом же году школа отме-
тила 30-летний юбилей. За годы 
работы в школе сложилось мно-
го добрых традиций. Одна из 
них – это внимание и поддерж-
ка учителей школы – ветеранов 

педагогического труда. Меж-
дународный женский день – 
чудесный повод поздравить 
и поблагодарить весь педаго-
гический коллектив за еже-
дневный труд и титанические 
усилия при воспитании моло-
дого поколения. Именно так и 
сделали партийные активисты 
из Мотовилихинского района. 
Вооружившись теплыми сло-
вами благодарности, сладкими 
подарками и первыми вестни-
цами весны – ветками мимо-
зы, – лидер мотовилихинских 
эсеров Нина Константиновна 
Бояринцева поздравила жен-
ский коллектив школы с неж-
ным весенним праздником.



СПОРТИВНАЯ ГОРДОСТЬ МОЛОДЁЖНОГО ДВИЖЕНИЯ «СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА»

Активистка «Справед-
ливой Силы» Марина Епей-
кина привезла с Чемпионата 
и Первенства России по вос-
точному боевому единобор-
ству «Сётокан» два золота и 
бронзу.

В этом году исполняет-
ся 20 лет Объединенной ор-
ганизации Сётокан каратэ-до 
России. На протяжении трех 
дней почти 2 тысячи участни-
ков и 100 судей из 43 регио-
нов России боролись за право 
быть включенными в состав 
сборной команды России для 
участия в первенстве Европы 
и Международных соревно-
ваниях (JKAWF Europe) в мае 
2015 года в немецком городе 
Бохум.

Гордость «Справедливой 

Силы» – Ма-
рина Епейкина 
– представляла 
на соревнова-
ниях Пермский 
край. Марина 
боролась за на-
грады в трех 
возрастных ка-
тегориях, за-
няв два первых 
и одно третье 
место. Конку-
ренция была 
сильной во всех 
трех группах, 
но Марина успешно выступила 
на всех уровнях.

Юбилейные соревнования 
проводились с размахом и мас-
штабом, что было оценено все-
ми участниками мероприятия. 

Чемпионат прошел с участи-
ем гостей из Государственной 
Думы и Министерства спорта 
России.

«КАМСКАЯ ДОЛИНА - 2015» В ОХАНСКЕ
1 марта на 

спортивно-тури-
стической базе 
«Метеорит» про-
шел XIII-й лыж-
ный полумарафон 
«Камская долина». 
Главный судья 
Сергей Плешков – 
наш депутат-спра-
ведливорос.

Под первым 
весенним солнцем 
прошли соревно-
вания в Оханске в 
урочище Кайдалы. Желающих 
посостязаться в мастерстве 
езды на лыжах было больше, 
чем в прошлом году. На мара-
фон прибыли участники са-
мых разных возрастов. Заря-
женные спортивным азартом 
лыжники готовились к старту.

Все участники были 
разделены по возрастным ка-
тегориям. Так определялась 

дистанция, которую спортсме-
ны должны были пройти – 5, 10, 
20 или 30 км. В каждой катего-
рии развертывалась нешуточная 
борьба.

Спортсменов на финише 
разделяли доли секунды. Так в 
категории до 2003 года рожде-
ния Анастасия Куприянова из 
Чайковского опередила свою со-
перницу Софию Кочневу из Ча-

стых на 1 секунду! 
Но вкус победы для 
обладателей первых 
трех мест был оди-
наково приятен.

Уже который 
год главным ар-
битром марафона 
«Камская долина» 
выступает Председа-
тель Совета местно-
го отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Охан-
ском районе, депу-

тат Оханской городской Думы 
Сергей Плешков. Сергей 
Александрович со всей ответ-
ственностью ежегодно подхо-
дит к организации спортивно-
го марафона. И как результат 
– воодушевленные на победы 
спортсмены и растущее ко-
личество желающих принять 
участие в состязаниях.



МЫ ПОМНИМ И СКОРБИМ

Уже год как ни стало 
человека слова, деятельно-
го руководителя, верного 
соратника и однопартийца 
– Владимира Григорьевича 
Носкова.

Мы познакоми-
лись с ним в 2006 году, 
когда он еще состоял 
в «Российской партии 
ЖИЗНИ». Это был рас-
цвет его политической 
карьеры – он был депу-
татом Очерской город-
ской Думы, при которой 
возглавлял правовую 
комиссию. После наше-
го знакомства он взялся 
за руководство мест-
ным отделением Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Очерском 
районе. За годы, которые 
он посвятил партийной 
работе и общественной 

деятельности, – мы очень благо-
дарны ему.

Мы часто вспоминаем 
Владимира Григорьевича как 
тактичного и отзывчивого че-
ловека, как надежного и вер-

ного коллегу. Он всегда был 
включен в общее дело и был 
готов решать вместе с нами 
партийные задачи. На него 
можно было всегда положить-
ся, он не позволял себе подве-
сти других людей. Незадолго 
до трагического дня он по-
прощался с нами, сказав, что 
хочет отойти от политики. 
У него было много планов и 
идей на новое будущее, – тог-
да мы искренне порадовались 
за него. Известие о его кончи-
не шокировало всех партий-
ных старожилов и коллег. Нам 
до сих пор не верится, что по-
добное произошло.

Мы гордимся, что в на-
ших рядах был такой человек. 
Вместе с родными и близки-
ми мы скорбим. Но главное, 
мы помним.

ОПАЛЬНЫЙ МЭР ВСЕВОЛОДЫ-ВИЛЬВЫ РАБОТАЕТ В ШТАТНОМ РЕЖИМЕ

Вокруг эсера – главы 
Администрации Всеволодо-
Вильвенского городского 
поселения Дмитрия Мель-
чакова стремительно раз-
вернулось уголовное дело.

По версии следствия, си-
ти-менеджер превысил долж-
ностные полномочия, издав 
заведомо незаконное распоря-
жение, в результате которого 
лесному фонду поселения на-
несен ущерб на сумму более 3 
млн рублей.

Практически сразу по-
сле возбуждения уголовного 
дела на имущество мэра был 
наложен арест без предостав-
ления какого-либо заключе-
ния о нанесенном ущербе. За 
этим последовало решение 
районного суда об отстра-

нении от должности по хода-
тайству следственного отдела 
Александровска.

Дмитрий Мельчаков оспо-
рил решение суда первой ин-
станции в Пермском краевом 
суде и выиграл дело. Судебное 
заседание состоялось 12 марта, 
а со следующего дня сити-ме-
неджер вернулся к работе.

По мнению защиты Дми-
трия Мельчакова, оснований 
для возбуждения уголовного 
дела не было. Соответствую-
щая жалоба была направлена 
23 марта в Прокуратуру Перм-
ского края для применения мер 
прокурорского реагирования. 
Сейчас прошение находится на 
рассмотрении. Одновременно с 
этим следователь продлил срок 
рассмотрения уголовного дела 

Мельчакова.
Наша справка. Дмитрий 

Мельчаков – член Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ с момента ее создания, 
возглавляет местное отделе-
ние Партии в Александров-
ском районе, был депутатом 
Думы Александровского го-
родского поселения. В 2013 
году на заседании городского 
Совета депутатов был избран 
главой администрации Все-
володо-Вильвы. Ведет актив-
ную общественную работу 
и награждён медалями «От 
благодарного Афганского на-
рода», «70 лет Вооружённых 
сил», «Ветеран боевых дей-
ствий», «20 лет вывода Совет-
ских войск из Афганистана», 
«За заслуги».



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всего сердца поздравляем вас с Днем Рождения!
Стремитесь вперёд к совершенству, к высшим целям, и всегда 

достигайте их! Пусть на вашем пути всегда попадаются добрые, 
искренние и справедливые люди. Энергии и оптимизма!

08 Апреля

08 Апреля

12 Апреля

13 Апреля

15 Апреля

20 Апреля

26 Апреля

26 Апреля

29 Апреля

30 Апреля

Шулепов Сергей Васильевич

Барняк Елена Васильевна

Бормотова Сагира Мустафовна

Фоменко Галина Ивановна

Репин Александр Николаевич

Бояринцева Светлана Сергеевна

Кетова Наталья Владимировна

Попов Георгий Дмитриевич

Пономаренко Александр Алексеевич

Кобелев Андрей Геннадьевич

Член Совета РО,
Председатель Совета МО в Губахинском районе 

Председатель Совета МО в Индустриальном районе города 
Перми

Председатель Совета МО в Березовском районе,
Депутат Земского собрани Березовского муниципального 
района

Депутат Городской Думы ЗАТО Звездноый

Член Совета РО,
Заместитель руководителя Аппарата регионального 
отделения по работе с местными отделениями

Специалист по организационно-партийной работе

Депутат Земского Собрания Горнозаводского муниципального 
района

Председатель Совета МО в Чернушинском районе,
Депутат Земского Собрания Чернушинского муниципального 
района

Член Совета РО

Член Совета РО,
Депутат Думы муниципального образования «Лысьвенский 
городской округ»

Юбиляр
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